



# りす・うさぎぐみだより 1月



平成28年度 尚徳福祉会 とちょう保育園

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。  
『笑う角には福来る』ということわざがあるように今年もたくさんみんなと笑って楽しく毎日を過ごしていきたいと思っています。



## 《イヤ!》《もっと!》《自分で!》

入園してあつという間に3ヶ月が過ぎ、子ども達も保育園での生活に慣れてきて少しずつ自我が出てくるようになりました。

お散歩に行こうと支度をしている時に『自分で!』と、くつ下を自分で履こうとがんばってみるものの…なかなか上手く履けず、じれったくなってきてくつ下を放り投げてしまったり、砂遊びが楽しくてもっと遊んでいたいのに帰らなければならなくてしゃがみこんで帰りたいと泣いてしまったり。お家でも似たような場面があるのではないのでしょうか?

時間がない時は、困ってしまいますね。

でも、子ども達にとっては《自我》が芽生えた大切な発達時期です。叱らずに気持ちを大切に受け止めてあげたいと思います。

「くつ下履くの難しかったね。ここまで先生がお手伝いするからぎゅーって引っ張るのをがんばってみてね。」「お砂でもっと遊びたかったね。明日は、ダンブカーのおもちやも持って来ようか?」などと共感しながら子ども達がしたかった事を尊重し、自我の育ちを支えていきたいと思っています。



あたらしいおともだち  
みんなでたくさんあそびましょう



## ♪ 1月にみんなでいっしょに歌いたい歌♪

- ゆき  
ゆきやこんこ あられやこんこ。ふってはふっては ずんずんつもる。やまものはらもわたぼうしかぶり、かれきのこらず はながさく。
- まめまき  
おにはそと ふくはうち ぱらっぱらっぱらっぱらっ  
まめのおと おには こっそり  
にげていく
- コンコンコンコンくしゃん  
りすさんが マスクした  
ちいさい ちいさい ちいさい ちいさいマスクした  
コンコンコンコン くしゃん